
Documento AAHBSTA08112013

Acta de la Asamblea de la Asociación de Madres y

Padres de Alumnos del Colegio Humanitas Bilingual

School de Torrejón de Ardoz

Fecha: 8 de noviembre de 2013 Sesión: Ordinaria
Hora de comienzo: 17:30 horas (2ª convocatoria)
Hora de finalización: 19:00 horas
Lugar: Comedor Humanitas Bilingual School de Torrejón de Ardoz cedido por el
colegio

1. Relación de Asistentes

 Dña. Aurelia Álvarez Suárez

 D. Gerardo Álvaro Fernández (representado)

 Dña. Myriam Arribas Manso

 Dña. Elena Blázquez Herrera

 Dña. Margarita Carrillo Poyato (repreentada)

 Dña. Patricia Carrillo Tundidor

 D. Miguel Carro Calabor

 Dña. Ana Belén Castro Corujeira (representada)

 Dña. Ana Castro de Castro

 Dña. Mª Teresa Fernández Jiménez

 Dña. Carmen Franco Ruiz

 D. José Ramón González Rodríguez

 Dña. Laura Gutiérrez Sánchez

 Dña. Isabel Hernán Corona

 Dña. Sonia Horcajada Garrido

 D. Fernando Lobera Rubio

 Dña. Marta Martín Valiente (representada)

 D. Alfonso Melguizo Serrano



 Dña. Silvia Ramos Crespo

 Dña. Flor Ruiz Cernuda (representada)

 Dña. Penélope Sanchís Martínez

 Dña. Gloria Sejas Santiago

 Dña. Mª Teresa Serrano Muñoz

 Dña. Patricia Stradiotto Aparicio (representada)

 Dña. Mª Elena Vázquez López

 Dña. Miriam Vázquez Sánchez

 D. Francisco Velamazán Cabrero (ejerciendo de Presidente)

2. Orden del día

1. Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior

2. Aprobación de las cuentas del curso 2012-2013

3. Presentación de la Memoria del curso 2012-2013

4. Cuota para el curso 2013-2014

5. Aprobación de los presupuestos para el curso 2013-2014

6. Elección del representante de la AMPA en el Consejo Escolar

7. Actividades previstas 2013-2014

3. Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior

Se solicita la lectura del Acta de la Asamblea anterior ya que se han detectado dos

errores en la misma: la fecha en la que se celebró la Asamblea y la ausencia de la

tabla con las cantidades de las que se habla en el apartado de la Aprobación de los

Presupuestos.

Se propone subsanar esos dos errores y votar el Acta en ese momento, propuesta que

se rechaza y se pide volver a enviar el Acta para su aprobación con las modificaciones

antes comentadas.

Se propone igualmente que se envíen las Actas con mayor antelación.

Queda, por tanto, pendiente de aprobación en la siguiente Asamblea el acta de 8 de

marzo de 2013.

4. Presentación de la Memoria del curso 2012-2013



Se presenta a los Socios la Memoria de Actividades del curso escolar 2012-2013

Se da un plazo para que los Socios puedan realizar una lectura de la misma. Una vez

realizada, se comenta un pequeño error en la fecha exacta de constitución de la

AMPA, que se subsana en ese momento, y se pide que se elimine la palabra

“incondicional” en el apartado ya que algunos socios expresan su disconformidad con

que el apoyo del Colegio haya sido incondicional, que también se subsana en ese

mismo momento.

Se comenta que por qué no se incluye en este documento la Memoria Económica, a lo

que el Sr. Secretario responde que ésta es, simplemente, la Memoria de Actividades, y

que la Memoria Económica es otro documento independiente, teniendo que aprobarse

ambos y hacerlos públicos.

Se acuerda dejar un tiempo a los Socios para una lectura más en profundidad y

aprobarla en la siguiente Asamblea antes de ponerla a disposición de todo el mundo

en la página web de la Asociación.

5. Cuota para el curso 2013-2014

Se proponen distintas cuotas para el curso 2013-2014: 40€, 30€ y 20€.

Se procede a la votación de las tres propuestas con el siguiente resultado:

 Cuota de 40€: 6 votos

 Cuota de 30€: 13 votos

 Cuota de 20€: 9 votos

Queda, por tanto, aprobada una cuota para el curso 2013-2014 de 30€ por familia

asociada.

Se habla también de qué hacer con el remante de 1.649€ correspondiente al curso

2012-2013.

Se proponen dos alternativas:

 Repartirlo entre los socios actuales

 Utilizarlo durante las distintas actividades del curso 2013-2014

Se comenta que el dinero es de la Asociación, no de los socios y, por tanto, cualquier

remanente de años anteriores ha de repercutir en la Asociación.

No se toma, de momento, ninguna decisión al respecto y se queda en postponer la

decisión a la siguiente Asamblea.

6. Aprobación de los presupuestos para el curso 2013-2014



Se comenta que, puesto que no se han podido aprobar las cuentas del ejercicio 2012-

2013, y como la Junta Directiva no ha llevado a la Asamblea un presupuesto cerrado,

no se puede aprobar en la Asamblea actual dicho presupuesto, quedando este punto

pendiente para su aprobación en la siguiente Asamblea.

7. Elección del representante de la AMPA en el Consejo Escolar

Se pregunta a los Sres. Socios y hay algún voluntario para representar a la AMPA en

el Consejo Escolar del Colegio.

Se presentan Dña. Penélope Sanchís Martínez, Dña. Ana Castro de Castro, Dña.

Silvia Ramos Crespo y D. Francisco Velamazán Cabrero.

Se procede a la votación de los cuatro candidatos con el siguiente resultado:

 Dña. Penélope Sanchís Martínez: 3 votos

 Dña. Ana Castro de Castro: 13 votos

 Dña. Silvia Ramos Crespo: 4 votos

 D. Francisco Velamazán Cabrero: 5 votos

 Abstenciones: 4

Queda, por tanto, designada Dña. Ana Castro de Castro como representante de la

AMPA en el Consejo Escolar del Colegio.

El Sr. Secretario comenta que trasladará a la Dirección del Colegio el nombre, así

como los datos que el Colegio solicite, de Dña. Ana Castro de Castro.

8. Actividades previstas 2013-2014

El Sr. Secretario comenta sucintamente que la pasada reunión de la Junta Directiva se

comentó que se intentarán repetir todas las actividades realizadas a lo largo del curso

2012-2013, dada la buena acogida que todas ellas tuvieron.

Igualmente, comenta que en este curso 2013-2014 se creará la Escuela de Padres y

se habló de la posibilidad de subvencionar alguna actividad organizada por el Colegio

a los Socios de la AMPA, pero sin llegar a ningún acuerdo.

9. Ruegos y preguntas

Se sacan a colación los siguientes temas:



 Que se envíen los acuerdos adoptados en Junta a todos los Socios. Se

comenta que es uno de los puntos de mejora que ya se han detectado y que

durante el curso 2013-2014 se va a intentar que la información a los Socios sea

más fluida y constante

 Se pide que se publiciten más las convocatorias a las Asambleas, quizá a

través de la página web, poniendo algún cartel en el Colegio, etc. Se intentará

que así sea en próximas convocatorias

 Las Sras. Tesorera y Vicetesorera presentan por escrito su dimisión. Se

adjuntan copias de ambos escritos escaneadas

10. Fin de la reunión

Se levanta la reunión a las 19.08 horas del 08 de noviembre de 2013.

VºBº El Presidente El Secretario

Fdo: Gerardo Álvaro Fernández Fdo: Fernando Lobera Rubio



Anexo


